



Juli 2021

Herzlich Willkommen im Juli bei den WeidenKITZ. Dieser Monat ist für uns alle nur halb so lang, da wir der Schließzeit und somit dem Urlaub entgegenfiebern ☺

Leider mussten wir bereits zu Beginn des Monats den vorzeitigen Abschied eines Wackelzahnkindes feiern. Wir wünschen dir alles Gute für die Zukunft!



Die Wackelzähne beschäftigten sich diesen Monat weiterhin mit dem Präventionsprojekt „Ich bin doch keine Zuckermaus“ und gestalteten unter anderem tolle Schatzkisten.

Das gesamte Projekt hat den Kindern wirklich ganz toll gefallen und immer wieder für tolle Erlebnisse gesorgt.



In unserer Küche gab es wie immer viele Leckereien. Im Juli wurden wieder Muffins gebacken und zum Überraschungsfrühstück am Freitag gab es leckere Waffeln mit frischen Erdbeeren. Backen macht echt viel Spaß!!





Schließlich war es dann soweit und wir mussten uns auch von den übrigen Wackelzähnen verabschieden. Die Schule steht vor der Tür und wir können gar nicht glauben, wie schnell die Zeit vergeht. Das besondere an diesem Jahr ist, dass dies die ersten Schulkinder sind, die die WeidenKITZ verlassen.

Zudem sagen wir auch auf „Wiedersehen“ zu einem weiteren Kind. Viel Spaß im neuen Haus und dem neuen Kindergarten.

Wir wünschen allen Kindern und Familien alles erdenklich Gute für die Zukunft. Ein großer Dank auch für die tolle Zusammenarbeit während der Corona-Pandemie und euer Verständnis. Wir sind sehr traurig über alle, die wir nun nicht mehr täglich bei uns in der Einrichtung sehen werden.



Zum Abschied sind Florian und Zozan dann noch mit den Kindern ins Abenteuerland gefahren. Das war ein Spaß 😊



Wir verabschieden uns vom Kita-Jahr und starten voller Vorfreude ins das neue Kita-Jahr 2021/2022. Allen Familien, Freunden, Bekannten und ganz besonders den Kindern wünschen wir eine tolle Sommerzeit, sowie einen erholsamen Urlaub.

Bis bald!

Eure WeidenKITZ